
„Ich habe mich beim Training auf 
dem Centre-Court sofort 
wohlgefühlt“
15/04/2024 Im vergangenen Jahr schlug Tatjana Maria nach elf Jahren Abwesenheit wieder beim 
Porsche Tennis Grand Prix auf und erreichte das Achtelfinale. Dieses Ergebnis möchte die Wimbledon-
Halbfinalistin von 2022 in diesem Jahr gerne toppen.

Das sagt die 36-Jährige und deutsche Nummer 1 über...

...ihre Vorbereitung und Erwartungen für den Porsche Tennis Grand Prix: 
„Trotz der Herausforderung des Jetlags, der durch unsere späte Ankunft nach dem Billie Jean King Cup 
in Brasilien noch verstärkt wird, fühle ich mich insgesamt gut und bin optimistisch. Wir alle geben unser 
Bestes, um uns so schnell wie möglich auf die bevorstehenden Matches einzustellen und gut 
vorbereitet zu sein.“ 
 
...die Woche beim Billie Jean King Cup in Brasilien: 



„Die Woche mit dem Porsche Team Deutschland in Brasilien war herausragend! Das hat so viel Spaß 
gemacht, die Stimmung war durchweg toll. Trotz der lautstarken Unterstützung für das gegnerische 
Team war es eine fantastische Erfahrung, vor einem so enthusiastischen Publikum zu spielen. Das hat 
die Intensität und Freude nochmal gesteigert.“ 
 
...ihre Anpassung an die unterschiedlichen Spielbeläge: 
„Auf verschiedenen Belägen zu spielen, erfordert unterschiedliche Spielstile. Während ich auf Gras fast 
ausschließlich Slice spiele, muss ich auf Sand viel mehr Spin und Variation in mein Spiel bringen, um 
effektiv zu sein. Das Ziel ist es, eine gute Mischung aus meinem typischen Slice und anderen Schlägen 
zu finden, um meine Gegnerinnen herauszufordern.“ 
 
...ihre Eindrücke von den Platzbedingungen in der Porsche-Arena: 
„Der Platz hier in Stuttgart fühlt sich ähnlich an wie im letzten Jahr und bietet gute Spielbedingungen, 
eine angenehme Abwechslung zu den weniger idealen Bedingungen, die wir in São Paulo hatten. Ich 
habe mich beim Training auf dem Centre-Court sofort wohlgefühlt und freue mich darauf, hier zu 
spielen.“ 
 
...die Anwesenheit ihrer Familie während des Turniers in Stuttgart: 
„Es ist wunderbar, meine Familie hier bei mir zu haben. Sie bieten mir große Unterstützung und 
Motivation. Meine Tochter Charlotte und mein Mann sind bereits hier, und der Rest meiner Familie wird 
in den nächsten Tagen eintreffen.“ 
 
...die Rückkehr von Porsche-Markenbotschafterin Angelique Kerber auf die Tour nach ihrer Babypause: 
„Angie strotzt im Training vor Energie und wirkt sehr entschlossen. Obwohl sie noch etwas Zeit 
brauchen könnte, um wieder vollständig in Form zu kommen, ist sie gut vorbereitet und hat bereits 
einige Matches gespielt, um wieder in den Wettkampfrhythmus zu finden.“
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Linksammlung

Link zu diesem Artikel 
https://newsroom.porsche.com/de/2024/sport-gesellschaft/porsche-tennis-grand-prix-2024-tatjana-maria-35854.html

Media Package 
https://pmdb.porsche.de/newsroomzips/ba4faf60-cb95-4e6d-880c-eb4307096f48.zip

Externe Links 
https://newsroom.porsche.com/de/sport-gesellschaft/tennis.html 
https://newsroom.porsche.com/de/sport-gesellschaft/tennis/media-hub-porsche-tennis-grand-prix.html  
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